

三島市立北上小学校だより



北上小っ子

平成 27 年度

学校教育目標「笑顔いっぱい 北上の子」 2月号

25日(月)の朝の気温は-4.5度だったそうです。そのような寒空の下を、厚さ1cm弱の氷の板を手のひらに載せ登校したり、吐く息真っ白の中でサッカーに興じていたりする子どもがいます。健康に恵まれ、元気であることをたいへん嬉しく思います。2月4日は立春、暦の上では春を迎えます。葉を落とした枝先には発芽を待つ芽があります。もうしばらく寒さに耐え、来る春に思いっきり活動できるよう力を蓄える時期であってほしいと思います。

流行性耳下腺炎が北上小にもやって来ました

報道にもありましたが、今年は耳下腺炎の流行年だそうです。うがい、手洗い、必要に応じたマスクの着用、不必要に人混みには出ない、等の対策を講じていければと思います。

インフルエンザの季節でもあります

対策は耳下腺炎と同じです。加えて、十分な睡眠、ビタミンCの摂取を勧めたいと考えます。子ども自ら予防するために、初期の習慣づけまでは声かけをお願いいたします。

5年生が「地域施設のバリアフリー化への提案」を行い

6年生が「12歳のハローワーク冊子の完成」をさせました。



3年生から「総合的な学習の時間」という授業があります。平成23年度から始まった授業です。教科で学ぶ内容にとらわれず、各自が課題をもち、課題解決に挑戦し、仲間同士で情報を交換し合ったり練り合ったりして、自分なりの解決をまとめ発信するという学習です。

2つの学年に共通することは、社会の方に学校に入っただき、また子どもたちが学校から出て行って実際に見学、観察し、写真を撮ったり、インタビューをしたりして「本物の」「生の」声を聴かせていただいたという点にあります(1~2年生は「生活科」(かつての社会科+理科)、3~4年生は社会科で同様の学習をしています)。



5年生の発表ー1学期からの積み重ねです



6年生の職業講話ーこの後カラー冊子をつくりました

電子黒板が入ったのも「自ら学ぶ」機会を増やすためです。積極的に解決しようとする姿勢が望まれています。

2月の行事予定

1日(月)	中学校入学説明会	17日(水)	水曜日課 ALT
3日(水)	水曜日課 ALT 心のアンケート		北上小学校入学説明会
8日(月)	読み聞かせ	18日(木)	朝運動 6年裁判教室出前授業 低学年授業参観・懇談会
9日(火)	PTA役員会・運営委員会・委員会	19日(金)	朝運動
10日(水)	水曜日課 ALT アルミ缶・廃品回収	22日(月)	高学年授業参観・懇談会 4年保護者旗振り講習会
11日(木)	【●】建国記念の日	23日(火)	富士山の日(休日)
12日(金)	児童集会 スクールガード定例会	24日(水)	朝運動 水曜日課 ALT 委員会活動
15日(月)	2年生富士山出前授業	25日(木)	長縄集会 ジンタ号巡回 スクールカウンセラー来校
16日(火)	朝運動	26日(金)	6年生を送る会(2・3校時)

1月の学校行事の紹介



6年生、租税教室

1月20日(水)、三島市収税課の職員の方から税金の種類や役割を学習しました。私たちの生活にとって税金の大切さを感じました。



3年生、三島の昔をたずねて

市内の本陣跡・時の鐘・圓明寺を見学し、楽寿園郷土資料館で昔の道具に触れることができました。



給食週間がありました

1月18日～22日までが給食週間でした。給食委員会を中心に各学級で、栄養士さん・調理員さんに感謝の気持ちを伝えました。



4年生、リージョナルシアター

1月26日(火)、文化芸術による地域交流プログラム事業を受けました。見えないものが見えるようになるをテーマに学習しました。

感染症(インフルエンザ)情報をブログで公開しています。ご覧ください。